

# 議員出前講座 児童感想



《日出町立藤原小学校》  
平成29年1月31日(火)  
6年生29名  
派遣議員：三浦正臣議員、馬場林議員

- 今日の授業で条例や県議会のことに関心を持ったので調べてみたいと思いました。
- 人口によって議員の数が決まることを聞いてびっくりしました。また仕事も色々あって大変だなと思いました。
- 女性が働けるような環境をこれからつくっていきけるようになったらいいなと思いました。
- 18歳以上から選挙ができるようになると今よりもっと責任をもたないといけないのだと思いました。
- 18歳から選挙に行きます。今日教えていただいたことを忘れないで勉強していきます。



- 日出町の県議さんが1名しかいないことにびっくりしました。クラスの中で今日のことを活かして県議になる人が出てくれればと思います。
- 話も分かりやすく、真剣に県議さんの話を聞いていたら、あっという間に45分が過ぎてしまいました。また傍聴席で耳が不自由な人に手話通訳がついたりできるというやさしさは良いなと思いました。
- 選挙権のことに興味をもち、もっと調べて知りたいと思いました。議員の人達のことインターネットでどんな意見が出ているのか今度調べてみます。
- この授業を聞いて僕は県議さんになりたいと思いました。政治のことをもっと知って県議になりたいです。